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　平素は法人運営にご理解ご協力賜り厚く御礼

申し上げます。

　年始から能登半島により被害に遭われた皆様

へお見舞いを申し上げます。

　現在も被災地では不自由な生活を送られてい

る方が多くおられ、高齢者施設や障害者施設で

は職員も被災している中で十分な支援を提供で

きない状況だと聞いています。そのような中で

も障害のある利用者の安否確認や出勤できる職

員での開所など、なんとか障害のある方を支え

ようとされています。

ごあいさつ 施設長　加藤　由紀子

　当法人でもＢＣＰ（災害時や感染症の流行時

の事業継続計画）の策定を進めており、職員研

修も実施しました。有事の際に、法人として、

職員として、人として適正な判断と行動ができ

るよう研鑽に努めて参ります。またそのような

時だからこそ、地域の方々と顔の見える関係で

お互いに助け合える関係を作ることが大事だと

改めて感じています。

　少しずつではありますが、八身のこと地域の

ことをお互いに理解できるよう継続して取り組

みたいと思います。

　７月よりお世話になっております岡村雅臣６７歳です。

　八身福祉会とのお付き合いは長く、以前勤めていたタカタ（株）の協力工場とし

てお仕事をされた際よりのお付き合いです。

　福祉関係の仕事は初めてで、皆様にご指導頂きながら日々過ごしています。

　年は気にせず頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致し

ます。

職員紹介

寄　付

東近江地区更生保護女性会　滋賀支部 様　    金40,000円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　     米　　30kg
八身福祉会　理事長　高田 様　まつりの協賛　　５,000円
八身福祉会　家族会 様　　　　新年会の協賛　　５,000円
(株）ダイフク　滋賀事業所 様　 　　　ユニフォーム一式

　　 当施設の運営にご理解・ご協力いただき、
誠にありがとうございました。

岡村 雅臣

　八身福祉会に１１月より務めさせていただいている宮川清花です。

八身福祉会でお世話になる前は、就労継続支援Ｂ型事業所や働き・暮らし応援

センターに勤めていました。事務員として経験はまだまだ浅いですが、１日も早く

仕事を覚えて皆さんの力になれるように頑張っていきたいと思います。

　事務所にいるのでなかなか利用者さんとお話出来ないのですが、休憩時間な

ど声をかけていただけたらとても嬉しいです。今後ともよろしくお願いいたします。
宮川 清花



寺田　日出男
　10月21日は風が強く吹きなんとかペットボトル
に水を入れるゲームは行われましたが、後のゲーム
は食堂で行われました。模擬店で出た物はぜん部
食べました。おいしかったです。ペットボトルにシャ
クで水入れるゲームで白組だったので１位でした総
合で２位でした一人に一つずつ景品が当たるビンゴ
ゲームでも景品が当たりましたたのしかったです。

津田　守正
　八身ふれあい祭りが、ありました。ぎょうさんの
お客さんが、きてくれました。さきに食券を買いまし
た。みんなで、ゲームをしたりしていました。けっこ
う寒かったでした。みんなで、ごはんを食べました。
お母さんが、とちゅうで、かえりました。あとかたず
けをしました。さいごに、ビンゴをしました。みんな
で、おしゃべりをしました。さいごに、あいさつをし
ました。

久保　充吉
　令和５年十月二一日土曜日八身ふれあいミニ
祭りに参加をしました。自分が着いた時にみん
ながいました。受付を終ったらハチマキをもら
いました。そのハチマキはチーム対抗使うから
です。次に職員さんと色んな会話をして嬉し
かったです。始じまったら水すくいリレーをし
ました負けしまったけど中でやった黒ひげでは
一発で落として嬉しかったです。ビンゴは入浴
剤が当りました。楽しい一日でした。

松村　直紀
ビンゴで空気清浄機があたったです。
クイズは、むずかしかったです。
模擬店は、全部おいしかった。
又、ボーリング大会をやりたいです。



利根川　愛
　はじめてのひがえりりょこうにさんかしました。
天橋立のケーブルカーにはじめてのりました。また
のぞきもしました。少しこわかった。あまのはしだ
てにはじめていけてよかったです。傘松公園もよ
かったです。またいきたいです。

木村　祐子
　９月23日（土）４年ぶりに日帰り旅行を再開しました。
　今回の旅行は天橋立へ行きました。橋立大丸シーサ
イドセンターで、ご馳走を食べました。とってもおいし
かったです。
　天橋立ケーブルカーに乗り、傘松公園で、景色を見ま
した。景色がきれいでした。橋立やまいちで海鮮ショッ
ピング見ながら、味夢の里も、お土産を見ました。
　今回の日帰り旅行、とっても楽しかったです。
　また日帰り旅行へ行きたいです。

山本　和彦
　天橋立でまたから見た景色はとてもきれいでし
た。海から空へ竜が上って行くように見えました。
　そして茶ダンゴを買って食べました。すごくおい
しいかったです。昼ごはんはとてもおいしかった。
けど僕にとっては少し淋しい旅行でした。

奥井　尚美
　私は、初めてあまのはしだてに行きました。はじめて
ロープウェイにのって、いっぱいおきゃくさんが、のって
いたのでびっくりしました。今年もりょこうたのしみで
す。

天橋立への旅


